



Communiqué de presse

Paris, le 19 juin 2023

Mapatho rejoint le consortium AGORiA SANTÉ en tant que partenaire

Mapatho, plateforme numérique de prévention, d'information et de conseil pour les patients atteints de maladies chroniques, incluant notamment un annuaire de professionnels de santé validé par la communauté d'utilisateurs et les professionnels de santé, devient partenaire du consortium AGORiA SANTÉ.

Piloté par Docaposte avec AstraZeneca, Impact Healthcare et Takeda, AGORiA SANTÉ a pour vocation de rassembler des acteurs référents de la santé et de la science des données de santé (structures hospitalières, acteurs académiques, laboratoires pharmaceutiques, medtechs, startups, etc.) dans un cadre souverain, sécurisé et juridiquement conforme, en vue de contribuer à l'amélioration de la prise en charge thérapeutique des patients à partir de l'exploitation de la donnée de santé en vie réelle.

Au travers de ce partenariat, Mapatho pourra alimenter l'Entrepôt de Données de Santé d'AGORiA SANTÉ avec des données pseudonymisées sur les trajectoires et besoins des maladies chroniques et contribuera ainsi à enrichir la collection de bases de données avec des données relatives à la qualité de vie et la qualité des soins.

Mapatho prendra également part à l'organisation d'ateliers de co-construction en compagnie des autres membres du consortium afin de définir les thématiques de réflexion et d'intérêt commun en vue de faire progresser les projets d'AGORiA SANTÉ et de construire des réponses collectives à l'accélération des usages des données de santé en France.

« *Mapatho regroupe plus de 95 000 utilisateurs, patients ou aidants. Participer à une meilleure prise en charge des maladies chroniques au travers d'études ciblées constitue l'un de nos objectifs pour ce partenariat avec AGORiA SANTÉ.* » **Axelle Ayad, CEO Mapatho**

« *Ce nouveau partenariat illustre la volonté d'AGORiA SANTÉ de fédérer les acteurs de la donnée de santé voulant travailler ensemble dans un cadre de confiance éthique, souverain et respectueux des individus et des propriétaires de données. Notre collaboration avec Mapatho vise à faire émerger rapidement des cas d'usages sur un nouveau type de données encore peu exploité aujourd'hui.* » **Diane-Charlotte BAILLET, Directrice du consortium AGORiA SANTÉ.**

Contacts presse :

Mapatho

Lorène Coulange

lorene@mpatho.com / 07 80 91 96 08

Docaposte

Patrice Lemonnier

patrice.lemonnier@laposte.fr / 01 55 44 25 35

A propos d'AGORiA SANTÉ

Lancé en juin 2021, AGORiA SANTÉ a été conçu dès son origine par ses trois membres fondateurs, Docaposte, en tant que chef de file, AstraZeneca et Impact Healthcare, rejoints en 2022 par l'entreprise pharmaceutique Takeda, comme un consortium ouvert aux acteurs de la santé et de la science des données qui partagent un objectif commun : contribuer activement à l'amélioration des services de santé au bénéfice des patients grâce à l'innovation et à la data. L'ambition qui a présidé à la création d'AGORiA SANTÉ est d'offrir à chaque membre du consortium des solutions juridiques, réglementaires et techniques pour faciliter et accélérer l'accès aux données nécessaire pour améliorer la prise en charge des patients en France et ce dans le respect des règles de sécurité nécessaire pour garantir la protection des données de santé relative aux personnes impliquées dans les recherches en vie réelle. Cette ambition se traduit par des objectifs clairs pour le consortium AGORiA SANTÉ et la plateforme développée pour héberger et analyser les données : (1) Mutualisation des efforts et des ressources, (2) Simplification des processus juridiques et réglementaires, en particulier la mise en relation de plusieurs sources de données multiples, y compris le SNDS, permettant de réaliser un suivi à long terme des patients, Simplification de l'utilisation secondaire des bases de données existantes ouvrant de nouvelles opportunités pour RWE et d'augmenter la valeur des données déjà collectées, (3) Simplification de l'accès technique aux données pour d'autres chercheurs (autres vendeurs pour des analyses innovantes améliorées, autres données, etc.), (4) Simplification de l'accès technique aux données pour les autres chercheurs (autres fournisseurs pour des analyses innovantes améliorées, autres équipes propriétaires de sources de données, universitaires, etc.), publics ou privés, en France ou dans d'autres pays, sans qu'il soit nécessaire de procéder à des transferts de données, (5) une meilleure efficacité grâce à la centralisation des données propriétaires de chaque membre dans un seul serveur sécurisé situé en France, maintenu par un tiers de confiance (Docaposte) et agréé par la CNIL, (6) Amélioration de la transparence en encourageant la standardisation des bases de données selon des formats internationalement reconnus, préparant ainsi des échanges de données plus larges si nécessaire à l'avenir.

A propos de Mapatho

Mapatho, lutte contre l'errance de diagnostic afin de donner une liberté de choix des soignants aux patients ainsi qu'une égalité d'accès aux experts en comptant sur la fraternité de chacun. Avec 24 millions de malades chroniques en France, Mapatho continue de développer, en étroite collaboration avec les associations de patients, les annuaires afin d'être en mesure d'accélérer la prise en charge de chaque patient atteint d'une maladie chronique. Mapatho a été fondée en 2018 par Axelle Ayad, elle-même touchée par des maladies chroniques.

<https://www.mapatho.com/>

<https://www.linkedin.com/company/mapatho>